



町をテーマにした全員参加の〇×ゲーム。笑いあいの楽しいアトラクションになりました

二十歳のつどいは 自分たちの手で盛り上げる！

式典の前には、各中学校から集まった二十歳のつどい実行委員が企画運営するアトラクションが行われました。

実行委員がニュースキャスターに扮して、町内の魅力あるスポットを紹介する動画の放映や町をテーマにした「〇×クイズ」が行われました。

最後に、中学校卒業時の恩師から、共に過ごした日々の思い出とともに、今後の輝かしい人生を歩むにあたっての熱い激励のメッセージが贈られました。

★二十歳のつどい実行委員へのインタビューは、21ページ「今月の人」をご覧ください。



お祝いに駆け付けた恩師は、目に涙を浮かべながらも、懐かしい日々の思い出とお祝いのメッセージを送りました

恩師からの思いのこもったメッセージに、真剣なまなざしで耳をかたむけていました



二十歳のつどいの様子を配信しています！



5月8日(月)まで二十歳のつどいの様子をYouTubeで動画を配信しています。

■「二十歳のつどい」に関する問合せ
生涯学習課生涯学習係 ☎72-6923